

PROGRAMA DE POSTGRADO @ GROUPE SEB PREGUNTAS FRECUENTES

¿Qué un programa de posgrado?

El objetivo de un Programa de Graduados es reclutar y desarrollar una cantera de jóvenes talentos ofreciendo a los jóvenes graduados la oportunidad de incorporarse a una empresa para sucesivas misiones y prepararlos para puestos con un impacto significativo en la organización.

¿Qué tiene de especial el programa de postgrado del Grupo SEB?

Los licenciados son contratados con contratos indefinidos, y los distintos programas están especializados por profesiones.

Las misiones cambian con cada nueva promoción, con el fin de ofrecer a los nuevos contratados proyectos importantes que correspondan a los retos estratégicos de nuestro Grupo. El programa dura 2 años: 12 meses en Francia seguidos de dos misiones de 6 meses en el extranjero, en nuestras filiales.

¿Cuántos licenciados contrata cada año?

Cada año contratamos a unos 5 nuevos licenciados. Estas pequeñas cohortes nos permiten crear una comunidad con fuertes vínculos entre los graduados, incluso si se encuentran en diferentes lugares.

¿En qué países se puede trabajar?

Es posible trabajar en filiales en las que se cumplan todas las condiciones (contexto local apropiado, requisitos de inmigración, misiones importantes, etc.). Para las cinco primeras cohortes, hemos abierto misiones en Alemania, Brasil, Colombia, España, Estados Unidos, México, Portugal, República Checa y Suecia.

¿Es posible elegir países y misiones?

Los países y destinos son definidos por el departamento de Recursos Humanos y los VP en función de la estrategia de Groupe SEB y del contexto local del momento. En menor medida y para garantizar que se cumplen todas las condiciones, a veces decidimos cambiar de destino.

¿Qué tipos de programas existen en general?

Para las cinco primeras cohortes, hemos abierto Programas de Postgrado en comercio electrónico, finanzas, industria, sistemas de información, marketing, compras, I+D y cadena de suministro. Cada año reevaluamos los ámbitos en los que abriremos programas.

¿Qué tipo de empleos puedo conseguir después del Programa de Postgrado?

En función del desarrollo de sus competencias y de los puestos disponibles en el Grupo al final de su programa, le ofreceremos un puesto que le permita capitalizar sus puntos fuertes, en Francia o en el extranjero.



¿El Programa de Postgrado es sólo para becarios y estudiantes en prácticas del Grupo SEB?

El Programa de Graduados del Grupo SEB está abierto a todos los jóvenes con talento que muestren un gran potencial. Queremos atraer y contratar a candidatos con talento que deseen desarrollar su carrera profesional con nosotros.

¿Qué tipo de apoyo recibiré durante mi misión?

Además de su dirección local, se beneficiará de un apoyo en profundidad para ayudarle a destacar: sesiones de intercambio intercultural, un programa detallado para desarrollar sus aptitudes de comportamiento, un tutor dedicado durante todo el programa, un plan de formación detallado: Edflex, Corpacademy, etc.

Además, el departamento corporativo de RR.HH. le hará un estrecho seguimiento, con reuniones periódicas para asegurarse de que su misión va bien, y se evaluará su rendimiento y el desarrollo de sus competencias durante cada misión.

¿Qué tipo de formación recibiré durante el programa?

Como empleado de Groupe SEB, tendrás acceso a una amplia variedad de herramientas de formación y desarrollo. Como titulado, también se beneficiará de una formación específica que le ayudará a tener éxito en su misión. Como es ventajoso dominar varios idiomas, también tendrá la oportunidad de tomar cursos de idiomas antes de ir al extranjero para mejorar sus conocimientos o asegurarse de que tiene al menos una comprensión básica de la lengua local.

¿Cuál es la diferencia entre un V.I.E y un Programa de Postgrado dentro del Grupo SEB?

Un V.I.E no es un empleado oficial de Groupe SEB y el puesto debe considerarse como un "contrato de duración determinada en el extranjero". El V.I.E se instalará en un país durante un periodo de 12 a 24 meses y tendrá tiempo para descubrir muchos aspectos del trabajo.

Con el Programa de Graduados, serás contratado con un contrato indefinido y se te asignarán 3 misiones diferentes en 3 países durante los 2 primeros años de tu carrera en el Grupo (1 año en Francia y 2*6 meses en el extranjero). Ambos programas están dedicados a los Jóvenes Talentos, muy valorados en el Grupo, y no se dirigen necesariamente a los mismos perfiles.

¿Cuál es el proceso de contratación?

Por lo general, consiste en entrevistas con el equipo de RR.HH. de la empresa y una jornada de evaluación en nuestra sede de Ecully, cerca de Lyon, con todos los candidatos preseleccionados, los equipos de RR.HH. de la empresa y los futuros directivos. El proceso de contratación dura entre 2 y 3 meses.

Los programas de posgrado son muy selectivos y no tengo mucha experiencia. ¿Debo presentar mi solicitud? Si tiene experiencia laboral previa o formación en para el que presenta su candidatura; Si está realmente interesado en el programa y cumple los criterios obligatorios mencionados en la oferta de empleo, evaluaremos su potencial durante la entrevista con Recursos Humanos.

¿Dónde puedo obtener más información sobre el Programa de Postgrado?

Puede ver varios vídeos [aquí](#)

Tengo una pregunta . ¿A quién puedo dirigirme?

Puede enviar un correo electrónico al equipo de contratación graduateprogram@groupeseb.com